

Más de 400 almacenes de barrio podrán dar un salto digital con fondo concursable de Sercotec

El programa “Digitaliza tu Almacén” abrió su convocatoria anual con un alza en sus subsidios para potenciar la modernización tecnológica y el fortalecimiento de los negocios de barrio. Se puede postular hasta el 20 de marzo en www.sercotec.cl.

En el marco de la apertura de la convocatoria 2025 a nivel nacional, este lunes 10 de marzo se realizó el lanzamiento regional del programa de Sercotec, Digitaliza tu Almacén, en la localidad de Lontué, en la comuna de Molina.

El lugar elegido fue el Minimarket Go, quienes fueron beneficiarios de la versión 2024 del mismo programa, adjudicándose fondos que pudieron destinar a la instalación de un moderno sistema de seguridad y máquinas para pago con tarjetas.

Cabe mencionar que este año el subsidio al que podrán postular los interesados que cumplan los requisitos, es un 7% más alto que el del 2024, por cuanto el fin es que estos negocios consigan impulsar la transformación tecnológica dentro de sus barrios.

Digitaliza tu Almacén otorga financiamiento no reembolsable para la realización de inversiones que contribuyan al aumento de la competitividad de los almacenes del país mediante la incorporación de herramientas digitales, fortaleciendo su crecimiento y su modernización.

Sobre la convocatoria, el Seremi (s) de Economía, Fomento y Turismo, Iván Sepúlveda, señaló que “estamos en el Minimarket Go en Lontué para lanzar nuestro programa de Sercotec Digitaliza tu Almacén, ellos se adjudicaron el programa el año pasado y pudieron comprar cámaras para ofrecer un mejor servicio a la comunidad, por eso invitamos a todos los maulinos y maulinas a postular este año. Este es un programa que desde el año 2016 ha tenido más de un 60% de beneficiarias mujeres”.

Por su parte, el director regional de Sercotec Maule, Oscar Araya, invitó a los micro y pequeños empresarios a utilizar las herramientas que entrega Sercotec con el objetivo de impulsar el crecimiento de sus negocios. “Queremos invitar a todos los almaceneros y almaceneras de la Región del Maule a que puedan interiorizarse de este fondo y revisar las bases. Estará abierto hasta el 20 de marzo y pueden encontrar todos los detalles en nuestra página web”.

Sobre el programa

La nueva convocatoria de Digitaliza tu Almacén proyecta beneficiar a 407 negocios a nivel nacional, los que accederán a un subsidio no reembolsable de \$2.950.000, monto que se incrementó un 7% respecto al año anterior.

El financiamiento se puede destinar para la compra de activos que faciliten el avance del almacén en la era digital, inversiones en habilitación de infraestructura, capacitación, asistencia técnica, marketing y capital de trabajo.

El programa está dirigido a almaceneros y almaceneras con inicio de actividades en primera categoría ante el Servicio de Impuestos Internos, cuyo negocio cuente con una antigüedad superior a 12 meses y que registre ventas netas menores o iguales a 5.000 UF al año. Para acceder al programa, la persona postulante debe tener un almacén con lugar de venta y atención físico.

Los tipos de almacenes considerados para el programa incluyen, entre otros, a rotiserías, minimarkets, minimercados, mercados particulares, pastelerías, panaderías, amasanderías,

carnicerías, pescaderías, heladerías, botillerías, confiterías, tostaderías y frutos del país, emporios de venta a granel, fruterías, verdulerías, bazares y librerías de barrio.

Las personas interesadas deberán realizar su postulación a través de www.sercotec.cl, donde encontrarán toda la información sobre requisitos y documentación necesaria. Las postulaciones estarán abiertas hasta el jueves 20 de marzo a las 15:00 horas.

